







VINCULACIÓN

La Maestría en Gestión Administrativa tiene entre sus metas, el fortalecimiento de los vínculos con empresas e instituciones académicas nacionales que cuenten con posgrados análogos con la finalidad de complementar la formación de los estudiantes, facilitando las estancias industriales y el desarrollo de proyectos de investigación.

Otro mecanismo de vinculación se desarrolla a través del cuerpo académico en conjunto con diversas instituciones gubernamentales especializadas en la investigación, que permiten el fortalecimiento del programa de posgrado a través de la elaboración de proyectos de investigación bajo el marco de convenios y acuerdos de colaboración. Como resultado se tienen convenios con CONACyT-CONEVAL, ISSSTE Y NODESS.

BENEFICIOS

Los servicios interinstitucionales que el Tecnológico ofrece para concretar la obtención de un documento de colaboración interinstitucional son fundamentales para consolidar las relaciones de vinculación que dan sentido a las acciones académicas. En este contexto los documentos de colaboración interinstitucional, llamados comúnmente Convenios, son instrumentos jurídicos que establecen objetivos, obligaciones y derechos básicos del trabajo colaborativo, proporcionando directrices más detalladas sobre su aplicación, siendo producto de la vinculación de la institución con diversos sectores.

La Maestría en Gestión Administrativa al diseñar, coordinar y promover acciones de vinculación con los sectores público, social y privado, mejorar la calidad del programa educativo. Para ello, promueve la participación de alumnos, docentes y empresarios en comisiones académicas que retroalimentan los planes y programas de estudio. Promueve la celebración de convenios con organismos sociales, públicos y privados que permiten realizar estancias industriales que coadyuvan a la formación y desarrollo del alumnado del Tecnológico.